

# にしいる日記

【にしいる日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



11月12日(火) 今日の【にしいる♡】は、こちら!

今日は、気持ちのよい天気でしたね。少し暑いぐらいでした。

さて、市内小中学校で、学級閉鎖が広がっています。学校では、適度に換気をしたり丁寧に手洗いをしたり、できることをやっていきます。それから、早め早めの対応をしていきます。



6年生は、西小フェスティバルに向けて、一生懸命準備をしています。この班は、何を計画しているのでしょうか?楽しみにしておいてください^^

子どもたちは、がんばっていますので、当日も温かい目で見てください(^^)よろしくお祈りします。準備がんばってください!にしいる!



5年生は、総合的な学習の時間です。まだ残っているお米を玄米にしているところです。瓶に入れたりすり鉢に入れたりして、玄米にしていました。だんだん手慣れてきましたね^^あと、工夫も増えたように思います。体験からたくさん学んでほしいです!にしいろ!



4年生は、兵庫県の伝統工芸品を調べていました。鬼瓦や染め物、ろうそくなど、調べたいものを決めて、絵を描いたりタブレットで調べたりしていました。これからが楽しみです!にしいろ!